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НОВОСТИ НОВОСТИ 

Оперативный штаб
В Петербурге под руководством Губернатора Александра Беглова состо-
ялось заседание Оперативного штаба.

Принято решение в знак солидарности с пострадавшими и скорби по погиб-
шим об отмене в предстоящие выходные дни всех увеселительных меропри-
ятий. Приняты меры по усилению безопасности коммунальной и социальной 
инфраструктуры города, а также мест массового пребывания людей.

Губернатор Санкт-Петербурга  
обратился к жителям Московской области 
и пострадавшим от преступления, 
совершенного в Красногорске

На фасаде Российской национальной библиотеки будут траурные 
световые проекции, «Ленсвет» разместит на фасаде здания Россий-
ской национальной библиотеки на Московском проспекте траурные 
световые проекции. Сюда, к стихийному мемориалу по погибшим в 
Подмосковье, с утра петербуржцы несут живые цветы, свечи, детские 
игрушки. Все остальные световые проекции в городе будут отключены.

У входа в здание Российской национальной библиотеки находится 
книга соболезнований. В ней горожане выражают свою скорбь по 
погибшим в Красногорске, соболезнуют их семьям, пишут слова 
поддержки и желают скорейшего выздоровления пострадавшим в 
теракте, который произошел минувшим вечером.

Белгородские дети
С новой четверти в Петербурге приступят к занятиям школьники из Белго-
родской области. Они начнут приезжать в город уже со следующей недели. 

Всего Петербург примет группу из 800 человек – детей в сопровождении 
педагогов. Уже подготовлены места для их размещения и обучения. 

«Наша задача – не просто принять и разместить детей из Белгородской области. 
Самое главное – сделать так, чтобы ребята учились, чтобы у них не прерывался 
образовательный процесс», – подчеркнул Губернатор Александр Беглов.

Зона парковки
Изменения в части расширения списка льготных категорий граждан, 
обладающих правом бесплатно парковаться в зоне платной парковки, 
были подготовлены Комитетом по транспорту по поручению главы 
города.

С 1 апреля 2024 г. Почетные граждане Санкт-Петербурга смогут бесплатно 
оформить парковочное разрешение, которое даст им возможность парко-
ваться на любых машиноместах в зоне платной парковки без дополнительной 
платы. Соответствующее постановление, вносящее изменения в порядок офор-
мления парковочных разрешений, подписал Губернатор Александр Беглов.

Право на оформление бесплатного парковочного разрешения предоставлено 
гражданам, которым присвоено звание «Почетный гражданин Санкт-Пе-
тербурга». Для оформления разрешения им необходимо будет подтвердить 
свое проживание в Северной столице. Срок действия документа – три года, 
по истечении которых он может быть оформлен на новый срок. В случае, если 
человек лишится звания, то ранее выданное разрешение будет аннулировано.

• С 1 апреля подать документы на оформление бесплатного парковочного 
разрешения Почетные граждане Петербурга смогут через портал Госуслуг, 
а также в любом отделении МФЦ города.

• Ранее, с 1 декабря прошлого года, по поручению главы Северной столицы 
право оформить трехлетнее бесплатное парковочное разрешение полу-
чили зарегистрированные в Петербурге: Герои Советского Союза, Герои 
Российской Федерации, полные кавалеры ордена Славы, Герои Социали-
стического Труда, Герои Труда Российской Федерации, полные кавалеры 
ордена Трудовой Славы.

• А с 1 мая 2024 г. жители с инвалидностью, проживающие в районах, где 
обустроена платная парковка, смогут оформить бесплатное парковочное 
разрешение жителя и парковаться на всех машиноместах в границах 
своего района.

Сегодня бесплатно оформить парковочные разрешения могут многодетные 
семьи и владельцы электромобилей, а также проживающие в границах 
зоны платной парковки участники Великой Отечественной войны, бывшие 
несовершеннолетние узники концлагерей, награжденные знаком «Жителю 
блокадного Ленинграда».

С 01.09.2024  увеличен размер 
именных стипендий Правительства 
Санкт-Петербурга студентам обра-
зовательных организаций высшего 
образования и среднего профессио-
нального образования, учрежденных 
в соответствии с постановлением 
Правительства Санкт-Петербурга 
от 30.08.2012 № 921 «О именных 
стипендиях Правительства Санкт-Пе-
тербурга студентам образовательных 
организаций высшего образования 
и среднего профессионального об-
разования».

• студентам образовательных орга-
низаций, обучающимся по про-
граммам высшего образования, 
– с 2000 до 7000 руб.;

• студентам образовательных ор-
ганизаций, обучающимся по 
программам среднего професси-
онального образования, – с 1600 
до 4000 руб.;

• в области языкознания и литера-
туроведения имени Д.А. Гранина 
для студентов образовательных 
организаций высшего образова-
ния, обучающихся по программам 

высшего образования, – с 2000 до 
7000 руб.;

• в области физических наук име-
ни Ж.И. Алферова студентам 
образовательных организаций, 
обучающихся по программам 
высшего образования, – с 2000 
до 7000 руб.

С 01.09.2024 увеличен размер имен-
ных стипендий Правительства Санкт-
Петербурга, учрежденных в соответст-
вии с постановлением Правительства 
Санкт-Петербурга от 29.05.2013 № 357 
«О именных стипендиях Правитель-
ства Санкт-Петербурга:

• в области физики, в области ма-
тематики, в области химии, в 
области русского языка и в сфере 
информационных технологий» 
(всего 320 именных стипендий), – с 
5000 до 6000 рублей.

С 01.09.2024 увеличен размер имен-
ных стипендий Правительства Санкт-
Петербурга:

• победителям и лауреатам кон-
курса «Студент года» в системе 

высшего образования города, 
учрежденных в соответствии с 
постановлением Правительства 
Санкт-Петербурга от 22.12.2014 
№ 1230 «Об именных стипендиях 
Правительства Санкт-Петербурга 
победителям и лауреатам кон-
курса «Студент года» в системе 
высшего образования в Санкт-
Петербурге» (всего 36 стипендий 
по 12 номинациям):

• победителям конкурса – с 3000 до 
7000 рублей;

• лауреатам конкурса – с 1000 до 
4500 рублей.

При этом победители и лауреаты 
конкурса могут быть повторно пред-
ставлены к участию в конкурсе в той 
же номинации не ранее чем через 
два года.

Постановление городского Прави-
тельства «О внесении изменений в 
постановления Правительства Санкт-
Петербурга от 30.08.2012 № 921, 
от 29.05.2013 № 357, от 22.12.2014 
№ 1230».

Дорогие жители Московской области!  
Дорогие ленинградцы-петербуржцы!

В этот трудный час наш город вместе со всей страной скорбит о жертвах звер-
ского, жестокого преступления в Красногорске.

От имени всех жителей, Правительства Петербурга выражаю глубокие со-
болезнования семьям погибших и пострадавшим. Петербург готов оказать 
необходимую помощь!  

Нашим ответом на преступление в Подмосковье должны стать спокойствие, 
твердость и единство нашего народа. Сплоченность вокруг Президента страны.

В Петербурге отменены все развлекательные мероприятия на ближайшие 
дни.  Город усилил меры безопасности в общественных местах, на транспорте, 
объектах жизнеобеспечения. Призываю всех отнестись к этому с пониманием.   

Желаю скорейшего выздоровления – всем пострадавшим.

Стипендии студентам
Губернатор Александр Беглов подписал постановление городского Пра-
вительства «О именных стипендиях Правительства Санкт-Петербурга 
студентам образовательных организаций высшего образования и сред-
него профессионального образования» (всего 320 именных стипендий):
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Стихийный мемориал
Губернатор Санкт-Петербурга Александр Беглов и Председатель Зако-
нодательного Собрания Александр Бельский на Стрелке Васильевского 
острова возложили цветы к стихийному мемориалу по погибшим в 
Подмосковье.

«В этот трудный час Петербург вместе со всей страной скорбит о жертвах 
зверского, жестокого преступления в Красногорске. Выражаю от Прави-
тельства Санкт-Петербурга, от всех петербуржцев глубокие соболезнования 
семьям погибших. Нашим ответом на преступление в Подмосковье должны 
стать спокойствие, сплоченность и единение нашего народа. Сплоченность 
вокруг Президента страны. Санкт-Петербург сегодня вместе со всей страной.

Мы приняли необходимые меры, усилили безопасность коммунальной и 
социальной инфраструктуры. Мы готовы оказать необходимую помощь 
жителям Москвы и Подмосковья. Для этого у нас все необходимое есть. 
Сегодня сюда, на Стрелку Васильевского острова, пришли молодежь и ве-
тераны, чтобы отдать дань памяти и вместе со всей страной выразить слова 
соболезнования погибшим и поддержать пострадавших. Мы – россияне. 
Мы – вместе. И мы непобедимы!», – сказал Губернатор Александр Беглов. 

Вечером, в 20.30, «Ленсвет» разместил на фасаде здания Российской 
национальной библиотеки на Московском проспекте траурные световые 
проекции. Сюда, к стихийному мемориалу по погибшим в Подмосковье, 
с утра петербуржцы несут живые цветы, свечи, детские игрушки. Все 
остальные световые проекции в городе будут отключены. У входа в здание 
Российской национальной библиотеки находится книга соболезнований. 
В ней горожане выражают свою скорбь по погибшим в Красногорске, 
соболезнуют их семьям, пишут слова поддержки и желают скорейшего 
выздоровления пострадавшим в теракте, который произошел минувшим 
вечером. Петербуржцы пишут слова поддержки и выражают скорбь в книге 
соболезнований. Стихийные мемориалы возникли в разных районах города.

Саженец выращен из почки зна-
менитого тополя-долгожителя. Он 
растет в Волгограде на Аллее Героев 
у Вечного огня. Дерево стало живым 
свидетелем героической битвы за 
Сталинград. На нем остались отмети-
ны кровопролитных сражений – ствол 
побит осколками и пулями.

В июне 2013 г. научные сотрудники 
волгоградского ботанического сада 
клонировали 20 почек знаменитого 
дерева. Проект назвали «Тополь По-
беды». Первые выращенные саженцы 
высадили в Волгограде и Волгоград-
ской области.

«Легендарный тополь – настоящий 
памятник мужеству и героизму за-
щитников непокоренного Сталингра-
да. Символично, что в год 80-летия 
полного освобождения Ленинграда 
от фашистской блокады саженец 
сталинградского тополя будет выса-
жен в нашем городе. Ленинград и 
Сталинград – одни из первых, кому 
было присвоено почетное звание 
«Города-Герои»», – сказал Губернатор 
Александр Беглов.

Глава Северной столицы напомнил, 
что между Петербургом и Волгоград-
ской областью заключено соглаше-
ние о долгосрочном сотрудничестве 
в промышленности и системе ЖКХ, 
в сфере образования, здравоохра-
нения и туризма, в первую очередь – 
патриотического.

«Мы объединили свои усилия, чтобы 
сохранить историческую память, про-
тивостоять нацизму и преступлениям 
против человечества. Церемония 
передачи этого саженца прошла в 
день, когда вся наша страна скорбит 
о погибших в теракте в Подмосковье.
На мемориальной табличке, уста-

новленной у легендарного дерева в 
Волгограде, написано: «Тополь этот 
пронес жизнь свою через битву ве-
ликую». Мы – россияне, и мы вместе 
пройдем все испытания, защитим 
наш суверенитет и наши ценности», 
– сказал Губернатор.  

Церемония передачи саженца прош-
ла на Международной выставке-
форуме «Россия» в ходе подписания 
соглашения в области сотрудничества 
и обмена успешными практиками, 

направленными на совершенст-
вование системы рационального 
природопользования и защиту окру-
жающей среды. Администрация Вол-
гоградской области передала также 
саженцы сталинградского тополя 
Севастополю, Курску и Витебску.

Саженец сталинградского тополя 
будет передан в один из питомни-
ков Санкт-Петербурга. Когда дерево 
подрастет и окрепнет, его высадят в 
одном из городских парков.

Уникальная 
система
В России разработали систему определения 
пользователя, основанную на двух ключе-
вых параметрах – на клавиатурном почерке 
и походке. Что об этом изобретении думают 
эксперты?

МНЕНИЕ ЭКСПЕРТОВ:

В случае клавиатурного почерка алгоритм 
распознает, как именно печатает человек, и 
сравнивает его с образом, заложенным в ней-
росеть при первой авторизации. 

Походка идентифицируется с помощью ИИ и 
гироскопа смартфона. Программисты отмеча-
ют, что приложение будет кросс-платформен-
ным – для операционных систем Android и iOS. 

Вся работа системы производится в фоновом 
режиме, человек не замечает того, что она ана-
лизирует его взаимодействие с гаджетом, – рас-
сказал «Известиям» один из авторов, студент 
университета Вячеслав Евгелевский.

РАСПОЗНАВАНИЕ:

Распознавание клавиатурного почерка строит-
ся за счет интеллектуального анализа времени 
удержания объектов на экране, т.е. того, как 
именно пользователь набирает текст – у каж-
дого человека этот фактор уникален и может 
меняться в зависимости от психофизиологи-
ческого состояния, но тем не менее позволяет 
идентифицировать владельца. В случае с 
походкой система изучает изменение положе-
ния смартфона в пространстве, подчеркнули 
авторы.

ПЕРЕМЕЩЕНИЯ:

За счет применения сверхточных нейронных 
сетей из динамики походки можно выделить 

те перемещения в пространстве, которые иден-
тифицируют непосредственно пользователя, 
– отметили разработчики.

Основная часть разработки строится на языке 
программирования Python, однако для созда-
ния элементов взаимодействия с пользовате-
лем применяются Java, PHP и JavaScript.

Софт получил свидетельство о регистрации 
программ в области распознавания клавиа-
турного почерка и походки. Сейчас активно 
разрабатывается интерфейс приложения. Оно 
будет доступно на мобильных операционных 
системахiOS и Android. Релиз продукта плани-
руется в 2024 году.

АУТЕНТИФИКАЦИЯ:

С помощью биометрических технологий.  
Аутентификация – важный элемент безопасно-
сти. Они широко применяются в антифрод-си-
стемах, позволяя значительно сократить объем 
мошеннических действий со стороны злоумыш-
ленников, которые пытаются подменить собой 
реального пользователя, – сказал руководитель 
Центра мониторинга и реагирования (MRC) 
UserGate Дмитрий Кузеванов.

Любые системы, которые направлены на то, 
чтобы как можно более точно и быстро ау-
тентифицировать пользователя, и при этом 
делают это максимально удобно и незаметно 
для него, заслуживают внимания. Однако об 
эффективности конкретной технологии можно 

будет судить только по итогам экспериментов в 
реальной жизни, – заключил эксперт.

РЕЗЮМЕ

Технология выглядит перспективной, но вряд 
ли она сможет стать массовой, считает ди-
ректор по digital-коммуникациям компании 
«КРОС» Иван Минаев, потому что сейчас к 
функционированию системы есть ряд вопро-
сов и непонятно, насколько дружелюбной она 
будет по отношению к пользователям, резю-
мировал он. 

Идея очень интересная, поскольку в наше вре-
мя люди большую часть текстов набирают даже 
не на компьютерной клавиатуре, а на телефоне. 
В этом есть свои индивидуальные признаки. 
Однако необходимо проверять, насколько 
эта авторизация будет точной, однозначной, 
какие могут быть ложные идентификации и 
какой процент они будут составлять, отметил 
ведущий эксперт Центракомпетенций Наци-
ональной технологической инициативы (НТИ) 
«Искусственный интеллект» на базе МФТИ 
Александр Родин.

«Тополь Победы»
На Международной выставке-форуме «Россия» на ВДНХ Волгоград пе-
редал Санкт-Петербургу сертификат и саженец сталинградского тополя.
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Петербург – Мариуполь
На Московском вокзале состоялась радостная встреча: 113 детей и 12 со-
провождающих педагогов из города-побратима Мариуполь приехали в 
Петербург на весенние каникулы.

Гостей разместили в Курортном районе, в детском оздоровительно-образо-
вательном лагере «Молодежное» детского оздоровительно-образовательного 
туристского центра Санкт-Петербурга «Балтийский берег».

Для детей организована культурно-образовательная программа «Петербург-
ская акварель». До 31 марта ребята побывают на обзорной экскурсии по 
Санкт-Петербургу и в Русском музее, посетят Остров фортов, Музей морской 
славы и Морской собор в Кронштадте, Центральный музей связи им. А.С. По-
пова, Музей железнодорожных дорог России. Для педагогов запланирована 
деловая программа. Они примут участие во всероссийском форуме «Школа 
Героя», познакомятся с образовательными учреждениями Петербурга.

Летом Северная столица примет из города-побратима порядка 2 тысяч чело-
век. Всего с 2022 г. петербургские каникулы были организованы для 4 тысяч 
мариупольских школьников.

По решению Оперативного штаба под руководством Губернатора Алек-
сандра Беглова в Петербурге приняты меры по усилению безопасности 
социальной и коммунальной инфраструктуры города, а также мест 
массового пребывания людей.

«Петербург 
красивый» 
На стендах Северной столицы в павильоне ВДНХ стар-
товала тематическая неделя благоустройства

«Приезжайте в наш город – он становится краше с ка-
ждым годом»: Сергей Боярский представил посетителям 
выставки «Россия» экспозицию «Петербург красивый».

Современные общественные пространства Северной 
столицы, благоустройство парков, скверов и зеленых 
зон, результаты реализации программы «Формирование 
комфортной городской среды» – всё это представили на 
стендах города. В планах также мастер-классы, лекции и 
викторины, посвященные архитектурным особенностям 
города.

«Для меня большая честь представлять стенд моего люби-
мого, родного города. Я родился и вырос в нем – поэтому 
мне есть что вспомнить и с чем сравнить былые годы 
и нынешнее состояние. Я помню, какими были улицы, 
скверы, как мало было зелени, цветов. Сейчас же город 
становится краше с каждым годом», – отметил Сергей 
Боярский и подчеркнул, что преображение Петербурга 
– это заслуга всех его жителей. 

«Это результат их труда, заботы и любви к каждому уголку, 
двору. К нашим замечательным самобытным колодцам, 
площадям и скверам. Значительную работу проводит 
администрация города во главе с Губернатором и, конеч-
но, Комитет по благоустройству. Летом город особенно 
прекрасен, и именно опытными и трудолюбивыми сотруд-
никами подведомственных учреждений комблага вся эта 
красота, которую мы наблюдаем в весенне-летний сезон, 

воплощается в жизнь. Несмотря на то, что в центральных 
районах очень сложно с дополнительным озеленением, 
находятся решения и новые подходы, чтобы жители и го-
сти исторического центра могли наслаждаться зелёными 
пространствами. Приезжайте в Петербург, чтобы своими 
глазами увидеть его красоту», – сказал депутат.

Изначально предполагалось, что выставка будет от-
крыта до 12 апреля. Однако в середине января 2024 
года Владимир Путин предложил продлить ее работу 
до середины лета. 

«Мой папа  
на страже чистоты»
В Жилищном комитете прошла торжественная церемония награждения, 
приуроченная ко Дню работников жилищно-коммунального хозяйства 
и 375-летию отрасли жилищно-коммунального хозяйства России.

На церемонии присутствовал вице-губернатор Санкт-Петербурга Евгений 
Разумишкин, председатель Жилищного комитета Олег Зотов, а также депутат 
Законодательного Собрания Санкт-Петербурга Александр Ходосок.

В преддверии Дня работника жилищно-коммунального хозяйства городские 
жилищные агентства организовали конкурс детских рисунков «Мой папа на 
страже чистоты». Всего в районных конкурсах участвовало более 100 рисун-
ков. Из-за обилия красочных рисунков сделать выбор было непросто, поэтом 
выделили 9 номинаций:

• «Самый технологичный рисунок» – Федосеева Софья, Кронштадтский 
район;

• «Самый атмосферный рисунок» – Бойцов Александр, Невский район;

• «Самый дружелюбный рисунок» – Павлюченков Андрей, Адмиралтей-
ский район;

• «Лучший рисунок красками» – Дик Алиса, Фрунзенский район;

• «Самый (с)нежный рисунок» – Белкин Леон, Красносельский район;

• «Самый патриотичный рисунок» – Титова Вера, Кировский район;

• «Самый петербургский рисунок» – Пяткина Маргарита, Петроградский 
район;

• «Самый яркий рисунок» – Примакина Полина, Пушкинский район;

• «Самый детальный рисунок» – Шафигуллина Альбина, Колпинский район.

Маленьким художникам также вручили грамоты и призы.

Сегодня перед жилищно-коммунальной отраслью Санкт-Петербурга стоят 
серьезные задачи по повышению качества предоставляемых услуг, техниче-
скому переоснащению отрасли, ее цифровизации.

«В этой сфере трудятся более 40 тысяч 
самых настоящих профессионалов. 
Благодаря поддержке Губернатора 
Санкт-Петербурга Александра Дмит-
риевича Беглова город переходит на 
новую систему уборки дворов. На се-
годняшний день создано 6 тысяч новых 
рабочих мест с конкурентными зар-
платами. Мы продолжаем оснащать 
и переоборудовать помещения для 
комфортной работы и отдыха работни-
ков ручного труда.  От души благодарю 
каждого сотрудника жилищно-ком-
мунальной сферы за труд, стойкость, 
профессионализм и полную отдачу 
своему делу. Желаю крепкого здоро-
вья, благополучия и удачи!», – отметил 
вице-губернатор Евгений Разумишкин.

Количества ДТП
В течение трех лет в Петербурге отмечается устойчивая 
тенденция к снижению количества ДТП

Снизилось количество погибших и раненых на дорогах.
Во многом благодаря проекту, «Безопасность дорож-
ного движения» и его региональной части. В прошлом 
году произошло на 3,7% меньше ДТП, чем годом ранее. 
Снизилось количество погибших и раненых на дорогах.

Об этом Александр Беглов заявил на первом в этом 
году заседании Комиссии по обеспечению безопасности 
дорожного движения при Губернаторе Санкт-Петербурга, 
которое он провел в режиме ВКС. Участие в заседании 
приняли представители профильных комитетов город-
ского правительства, Управления ГИБДД по Санкт-Петер-
бургу и Ленинградской области и Октябрьской железной 
дороги.

«Год назад Президент на расширенном заседании колле-
гии МВД отметил активизацию работы по обеспечению 
безопасности дорожного движения. Глава государства 
подчеркнул, что за десять лет смертность на дорогах 
снизилась почти вдвое, и поставил задачу укреплять эту 

тенденцию. Данные прошлого года говорят, что Петербург 
поручение выполняет», – отметил Александр Беглов.

На заседании рассмотрели результаты работы по ликви-
дации очагов аварийности и опасных участков дорожной 
сети. По итогам прошлого года ликвидировано 88 опас-
ных участков, где наиболее часто фиксировались ДТП. 
Остальные находятся в работе. 54 вновь выявленных очага 
внесены в новый перечень для первоочередных работ 
по их устранению. Губернатор поручил руководителям 
профильных комитетов в срок до 30 апреля подготовить 
предложения по ликвидации условий, создающих ве-
роятность ДТП.

Отдельным вопросом Комиссия рассмотрела выполнение 
на региональном уровне национального проекта «Без-
опасные качественные дороги». «За время реализации 
проекта в Петербурге удалось восстановить почти 6 млн 
кв. метров дорожного покрытия.

Участники заседания также обсудили вопросы модер-
низации и замены светофорных объектов, безопасность 
движения на железнодорожных переездах и совмест-
ную работу города и Октябрьской железной дороги по 
развитию железнодорожной и транспортной инфра-
структуры.

Детское лето 
Во время весенних каникул поряд-
ка 10 000 юных петербуржцев при-
мут 102 организации отдыха из 13 
субъектов Российской Федерации. 
Начало заездов на весеннюю смену 
с 23.03.2024 по 25.03.2024 и окон-
чание – с 31.03.2024 по 01.04.2024. 
Дополнительно, во всех районах 
города открылись 44 городских 
лагеря.

На Межведомственной комиссии 
Санкт-Петербурга обсудили органи-
зацию отдыха и оздоровления петер-
бургских детей в 2024 году.

На 2024 г. запланировано 160 823 
квоты, что на 15 694 путевок больше, 
чем было реализовано в 2023 году. На 
эти цели Правительством предусмо-
трено более 3.5 млрд рублей.

В 2024 г. для отдыха детей льготных 
категорий предусмотрено 38 464 
путевки в загородные стационарные 
лагеря с полных компенсаций за счет 

средств бюджета (бесплатно для ро-
дителей). Стоимость путевки в летний 
период составит:

• 47 901,00 руб. для ДОЛ Санкт-Пе-
тербурга, Ленинградской области 
и других регионов РФ;

• 52 983,00 руб. для ДОЛ южной 
климатической зоны.

Для отдыха детей-инвалидов в орга-
низациях отдыха с дополнительными 
условиями доступности и медицин-
ского сопровождения предусмотрено 
9 573 путевки, стоимость которых в 
летний период составит:

• 50 946 руб. для ДОЛ Санкт-Петер-
бурга, Ленинградской области и 
других регионов РФ;

• 56 406 руб. для ДОЛ южной кли-
матической зоны.

• Для «детей работающих граждан» 
и «детей из спортивных и (или) 
творческих коллективов» пред-
усмотрено 84 250 сертификатов 
на частичную оплату стоимости 
путевки (размер сертификата 23 
776,2 руб.).

Традиционно большим спросом у 
петербуржцев пользуются город-
ские лагеря дневного пребывания. 
Летом 2024 г. планируется открыть 
203 городских лагеря на террито-
рии всех районов города, для этого 
будет задействован весь потенциал 
государственных учреждений допол-
нительного образования, психолого-
педагогического сопровождения, 
спорта и культуры. Общее количество 
путевок – 34 569. 

Информация об открытии город-
ских лагерей, графике смен будет 
размещена на сайтах админист-
раций районов Санкт-Петербур-
га. Прием заявлений начнется 
08.04.2024.
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БлагоустройствоПутепровод

Итоги

«Безопасные дороги»
В Колпинском районе начался один из основных и 
технически сложных этапов строительства нового, уже 
третьего по счету, путепровода на Петрозаводском 
шоссе, реконструкция которого проводится в рам-
ках нацпроекта «Безопасные качественные дороги». 
Специалисты приступили к «надвижке» металлокон-
струкций пролетного строения нового путепровода в 
направлении из Санкт-Петербурга в Колпино.

Установка продлится порядка двух месяцев. Это связано 
с необходимостью выполнять работы по согласованию 
с РЖД – во время «окон» в графике движения поездов. 
Инженеры «надвинули» первые 14,5 метров укрупненных 
балок пролетного строения над железнодорожными 
путями.

Выполняются работы по переустройству инженерных 
коммуникаций. Дорожники уже установили более трех 
километров шумозащитных экранов.

«Реконструкция Петрозаводского шоссе – один из ключе-
вых проектов развития транспортной инфраструктуры го-
рода. Строительство ведется при поддержке федерального 
центра в рамках нацпроекта «Безопасные качественные 
дороги», который реализуется по поручению Президента 
России. Реконструкция трассы и открытие новых развязок 
улучшит дорожную обстановку и усилит транспортный 
каркас на юге города, обеспечит транзитный объезд 
города Колпино, увеличит пропускную способность 
Петрозаводского шоссе в направлении Ленинградской 
области», – подчеркнул Губернатор Александр Беглов.

Основные строительно-монтажные работы по проекту 
планируется завершить до конца 2024 года. После 
реконструкции проезжая часть Петрозаводского шоссе 

расширится с 2 до 4-6 полос. Для пешеходов построят 
тротуары, установят светофоры, оборудуют остановки 
общественного транспорта и 23-метровый надземный 
переход.

Охрана окружающей среды
На рабочем заседании Губернатора Александра Беглова с членами го-
родского правительства подвели итоги мероприятий государственной 
программы Санкт-Петербурга «Благоустройство и охрана окружающей 
среды в Санкт-Петербурге» за 2023 г. и обозначили задачи на текущий год.

Губернатор напомнил, что в Послании Федеральному Собранию Президент 
дал поручение продлить федеральный проект «Формирование комфортной 
городской среды». Глава государства также уделил особое внимание при-
родоохранной деятельности. В Петербурге эти задачи решаются в рамках 
городской государственной программы «Благоустройство и охрана окружа-
ющей среды».

В 2023 г. на реализацию включенных в нее мероприятий было выделено  
23 млрд рублей. Благодаря этому за минувший год было благоустроено 72 
общественных пространства. В числе самых крупных – парк Авиаторов и 
зона отдыха в Стрельне.

Губернатор отметил, что в последние годы особый упор делается на микро-
районы советской и более поздней застройки – во многих из них общест-
венных пространств вообще не было. Пустыри, заброшенные территории 
превратились в благоустроенные пространства с детскими и спортивными 
площадками.   

Один из таких примеров: Парк Героев-Пожарных – там была свалка, а сейчас 
это один из самых больших и красивых парков города. Ряд петербургских 
проектов получил высокую оценку на федеральном уровне. Согласно рас-
считанному недавно индексу качества городской среды в регионах, Москва 
и Петербург лидируют по этому показателю. 

Многие пространства, спортивные площадки в Петербурге появились по 
предложениям горожан. 

Стартовало Всероссийское голосование по отбору территорий, которые 
будут благоустроены в 2025 году. Петербуржцы проявили особый интерес 
к этому проекту.

«Зеленые территории должны занимать не менее 30% от общей площади 
города. В 2024 г. планируется благоустроить 59 общественных пространств, в 
т.ч. такие крупные объекты, как Линейный парк, Муринский парк, три пляжа 
в Курортном районе, Купчинский сквер», – сказал Александр Беглов.

В 2024 г. в Петербурге высадят более 10 тысяч деревьев, 115 тысяч кустарников 
и порядка 5 млн цветов. 

Планируется отремонтировать около 60 га газонов и 30 га дорожек и пло-
щадок. В рамках международной акции «Сад памяти» в 2023 г. на терри-
тории города было высажено более 2 тыс. деревьев и кустарников. В этом 
году Петербург вновь примет участие в акции. Первые деревья планируется 
посадить в апреле-мае.

Благоустройство тесно связано с экологией. Поэтому на рабочем заседа-
нии рассмотрены итоги выполнения подпрограммы по охране окружа-
ющей среды и подпрограммы в области обращения с отходами.

«Петербург стал лидером по сбору и утилизации опасных отходов. В городе 
создаются современные комплексы по переработке отходов. Введена в эксплу-
атацию первая очередь комплекса «Волхонка». Продолжается строительство 
второй очереди», – резюмировал Александр Беглов.

Губернатор отметил, что за прошлый год благодаря развитию раздельного 
сбора собрано почти 9 тысяч тонн вторсырья – в 14 раз больше, чем в 2022 году.

Санкт-Петербург занял первое место 
в номинации регионов-лидеров 
экопросветительской программы 
«Школа утилизации», которая реали-
зуется в 16 субъектах Федерации. Ее 
цель – снижать экологический вред от 
электронного мусора, формировать 
навыки раздельного сбора опасных 
отходов. Электроника – один из 
самых быстрорастущих видов отхо-
дов. На каждого жителя приходятся 
десятки килограммов старой техни-
ки в год. Ее грамотная переработка 
очень важна с точки зрения охраны 
окружающей среды.

Петербург ведет активную работу по 
формированию экологической куль-
туры у подрастающего поколения.

«Ответственное отношение к во-
просам охраны окружающей среды 
должно закладываться с юных лет. 

Мы многое делаем для экопросве-
щения молодежи. У нас уже растет 
поколение, воспитанное на принци-
пах бережного отношения к природе, 
понимающее важность сохранения 
ресурсов», – отметил Александр 
Беглов.

Помимо развития эколого-просве-
тительской деятельности, Петербург 
– единственный регион России, где 
создана уникальная система сбо-
ра опасных отходов от населения. 
Горожане бесплатно могут сдать от-
служившую технику, лекарственные 
препараты, ртутные приборы. В горо-
де функционируют 23 экопункта. Они 
работают без выходных, принимая 
батарейки и аккумуляторы, бытовую 
и компьютерную технику, старые ав-
топокрышки, отработанные машин-
ные масла, химические вещества, 
лаки, краски, просроченные лекар-
ства, ртутные лампы и термометры. 
Именно такие фракции при непра-
вильной утилизации, в том числе при 
попадании на полигоны, становятся 
потенциальными источниками за-
грязнения природной среды – почвы, 
воды, воздуха. Многие адреса сбора 
опасных отходов были определены 
по предложению жителей.

По специальному расписанию по 
городу курсируют 2 экомобиля. С 
января в Петербурге расширили 
адресную программу установки 
экотерминалов: 25 новых появи-
лись в разных районах города. Их 
размещают в местах с повышенной 
проходимостью – таких, как крупные 
торговые сети, социальные объекты, 
автозаправочные станции. На се-
годняшний день 530 экотерминалов 
доступны для сдачи ртутных ламп и 
батареек.

«Успешная работа системы сбо-
ра опасных отходов, внедрение 
экологической культуры, привле-
чение петербуржцев к заботе о 
сохранении природы способству-
ет достижению целей националь-
ного проекта «Экология». Наш 
опыт получил высокую оценку на 
федеральном уровне. Мы готовы 
делиться им с другими регионами 
и открыты к сотрудничеству», – 
подытожил Александр Беглов.

«Школа утилизации»
В Министерстве природных ресурсов и экологии Российской Федерации 
подвели итоги федеральной экологической программы «Школа утили-
зации: электроника» и наградили победителей – регионы, в которых 
в минувшем году были созданы наиболее благоприятные условия для 
раздельного сбора отходов электроники.
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События

ИТАК, СНАЧАЛА ХРОНОЛОГИЯ

С одной стороны, лидеры запада 
всё настойчивее продвигали идею 
непосредственного включения в 
украинский конфликт, явно играя на 
обострение ситуации. С другой сторо-
ны, начали всё активнее появляться 
сообщения из разных источников об 
уже идущих где-то переговорах. Еще 
не о самом перемирии, а о начале 
переговоров по перемирию. Как бы 
прощупывание почвы о реалистич-
ности такого сценария. На этом фоне 
США в начале марта объявили об 
имеющейся у них информации о 
подготовке в России крупного терак-
та, структурами как бы связанными 
с ИГИЛ (организацией, запрещенной 
в России). И вроде бы как изначально 
нанести удар бандиты планировали 
в марте еще до голосования. Всё это 
как часть мировой кампании по де-
легитимизации российских выборов. 
В первый раз оперативные действия, 
остановили террористов, и их дата 
была перенесена на более позднее 
время. То, что в ЦРУ могут иметь ин-
формацию о каких-то планах игилов-
цев, в общем, вероятно. В свое время 
они и создавались американскими 
спецслужбами, и свои информаторы 
там вполне могли остаться. Но гово-
рить о том, что нападение готовилось 
и планировалось непосредственно в 
Лэнгли, нельзя. Таких данных нет. Но 
косвенное участие возможно.

СИТУАЦИЯ В ЗОНЕ СВО

Дальше ситуация в зоне СВО. С одной 
стороны активные действия ВСУ, как 
в попытке нападения на территории 
российских областей, граничащих 
с Украиной, так и обстрелы НПЗ, 
которые уже реально привели к со-
кращению выработки бензина, что 
стало заметно как внутри страны, 
так и на международных рынках. 
Это можно рассматривать как до-
полнительное давление на всё те же 
США. Здесь речь идет и о демонстра-
ции относительных успехов, то есть 
поддержаниивоенного авторитета 
Украины, готовой воевать дальше и 
ожидающей только дополнительного 
оружия и денег. А далее рост цен на 
бензин на мировых рынках, в том 
числе и на американских, бьет и по 
администрации Байдена, которая и 
так плохо справляется с инфляцией 
внутри страны, а тут еще раскручива-
ется маховик роста цен на топливо. То 
есть Киев нашел здесь чем угрожать 
Вашингтону, торгуясь за транши. С 
другой стороны, более агрессивные 
удары России по украинской ин-
фраструктуре, такой как ДнепроГЭС. 
Раньше такого не было. 

На этом фоне пресс-секретарь Пре-
зидента России Дмитрий Песков 
сказал, что ситуацию уже нужно опи-
сывать не как Специальную военную 
операцию, которой она была вначале, 
а как войну. 

Градус напряженности оказался за-
метно повышен.

Как раз на этом фоне 22 марта со-
стоялся теракт в Крокус Сити Холле.

Теперь о его особенностях.

ГРАДУС НАПРЯЖЕННОСТИ

Все непосредственные организато-
ры – не граждане России. Все они 
завербованы разными каналами, 
подробности чего теперь будут выяс-
нять спецслужбы.

Кроме нескольких личностей, край-
не жалко и ничтожно выглядящих 
на видео, в подготовке участвовала 
большая группа специалистов. Это и 
планирование всего мероприятия, 
и схрон с оружием, и логистические 
схемы с передвижения террористов. 
Без сомнения за всем этим стоят се-
рьезные профессионалы. 

Еще несколько слов об убийцах. Их, 
с одной стороны, характеризуют как 
боевиков, прошедших специальную 
подготовку, судя по их действиям 
внутри концертного комплекса. С 
другой стороны, очень уж нелепые у 
них действия после, и разговоры об 
обещанных пятистах тысячах рублей. 
Это, конечно, тоже может быть игрой, 
запланированной на случай провала, 
но всё равно, выглядят они крайне 
сомнительно. 

Конечно, все четверо – представите-
ли ближнего зарубежья из стран с 
исламским населением. Это как бы в 
пользу версии с ИГИЛ (организацией, 
запрещенной в России). Но дальше 
есть сомнения. 

Теракт совершен во время Священ-
ного для всех мусульман месяца Ра-
мадан, в святой для мусульман день 
пятницы, установленный пророком 
Мухаммедом, и во время пятничной 

молитвы. Это явно не тот момент, 
который выбрали бы фанатичные 
исламисты. Далее, действия террори-
стов. Они явно не смертники, готовые 
уйти из жизни ради своих идеалов, 
пусть даже и чудовищных. Они не 
готовы были умирать, а собирались 
жить дальше, на «заработанные» 
пятьсот тысяч. Они не выдвигали 
требований, они не выкрикивали 
лозунгов, они не старались получить 
максимальный пиар своих взглядов. 
Они просто убивали, как это делают 
звери. И, наконец, их бегство. Они не 
прорывались на Кавказ, где могли бы 
найти чье-то покровительство, они 
не стремились перебраться ближе 
к Центральной Азии – своему дому. 
Нет. Они бежали на Украину, где с той 
стороны границе им уже готовилось 
окно для перехода.

ТО ЕСТЬ ВСЁ-ТАКИ УКРАИНА?!

Конечно, сегодня причин готовить 
нападение на мирных граждан 
России там гораздо больше, чем у 
каких-то мифических мусульманских 
террористов. Сейчас у нашей страны 
нет горячей фазы противостояния ни 
на Кавказе, ни в Афганистане, ни в 
Сирии. Скорее всё наоборот. Имен-
но исламский мир сегодня является 
союзником России. И попытка вбить 
клин в это сотрудничество – это одна 
из задач, решаемая сегодня нашими 
противниками.

Почерк вербовки через контакты 
в мессенджерах очень знакомый, 
уже не раз описанный в обработке 
слабых на голову личностей. Потом 
такие обработанные пытаются орга-
низовать взрывы и убийства, поджечь 
военкоматы или вылить зеленку в 
урны для голосования. Телефонные 
террористы и центры работы с инфор-
мацией в сети интернет есть сегодня 
в Киеве, Вильнюсе, Варшаве и ряде 
других мест. 

Да, на Украине террористов ждали 
и готовы были встречать. Другой 
вопрос, кто? 

Однозначно, пока не закончено 
следствие, говорить, что это ГУР, руко-
водство ВСУ, или СБУ, или админист-
рация президента, рано. Кроме того, 
на Украину сейчас завезено со всего 
мира огромное количество всякого 
отребья: и наемников, и опытных 
террористов, и с Кавказа, и из Пе-
редней Азии, и с Ближнего Востока. 
Те же американцы и завозили. Так 
что структуры могут быть разные. Но 

что они территориально именно там, 
особых сомнений не вызывает. Не 
надо дополнительных конспирологи-
ческих теорий. Не надо придумывать 
новых сущностей, когда достаточно 
уже имеющихся.

И это несмотря на попытки пропа-
гандистской машины США и их вас-
салов раскрутить исламскую тему. 
Очень уж активно они продавливают 
эту версию, при всей ее сомнитель-
ности. Создается впечатление, что 
это та самая шапка, которая на воре 
горит. Международную информаци-
онную повестку нам тоже забывать 
не стоит.

Следующий вопрос: что дальше?

ВОЙНА – ДО ПОБЕДЫ!

Для начала не должно быть по-
спешных действий и рефлексивной 
реакции. Конечно, никаких терак-
тов в ответ. Специальная военная 
операция, или как назвал ее теперь 
Дмитрий Песков – война, – должна 
быть доведена до Победы. С приме-
нением всего имеющегося арсенала 
возможностей. В текущих условиях 
не должно быть самоограничений. 
Типа не разрушать критические 
объекты инфраструктуры, логистики 
и энергетики: железнодорожные 
переходы с Западной Европой, где 
меняют колесные пары из-за разни-
цы в ширине колеи, мосты и туннели, 
электростанции, вокзалы и аэро-
дромы. То, что не восстанавливается 
за пару часов, а фундаментально 
влияет на производство вооружения 
и его доставку на линию фронта, где 
с его помощью убивают российских 
солдат и мирных граждан в городах 
и поселках.

Переговоры о переговорах о пере-
мирие сейчас, видимо, будут пре-
кращены. После нынешнего массо-
вого убийства, фактически в столице 
нашей страны, любые соглашения 
с организаторами (непосредствен-
ными или моральными) являются 
слабостью, которую не прощают.

Важно не допустить роста межнаци-
ональной напряженности в стране. 
Очень характерна в этой связи исто-
рия с мальчиком гардеробщиков Ис-
ламом, спасшем сотни людей, выводя 
их из горящего здания. Организовать 
провокацию на межэтнической 
почве внутри России – тоже одна из 
целей организаторов теракта. 

Конечно, должна быть изменена 
работа с гастарбайтерами. Нищие 
безграмотные люди – без культуры, 
без моральных и этических основ, 
звери, похожие внешне на людей, 
зачем они здесь? Да, России нужны 
сотни тысяч рабочих рук, да, их негде 
взять, только как привезти из-за ру-
бежа. Но делать это не нуворишам и 
криминальным кланам, заботящим-
ся только о том, как отобрать в свою 
пользу еще один рубль. Это должен 
быть организованный системный 
государственный подход, когда лю-
дей приглашают только после спе-
циальной подготовки и проверки. И 
конечно, должна быть усилена работа 
органов безопасности по агентурной 
сетке внутри землячеств, диаспор и 
религиозных сообществ.

ОТМЕНА МОРАТОРИЯ? 

В Государственной Думе уже пошли 
разговоры об отмене моратория на 
смертную казнь. Это тоже возмож-
ный сценарий, хотя его эффектив-
ность может быть сомнительной. 
Во-первых, нахождение в зонах для 
приговоренных к пожизненному 
заключению далеко не сахар. И что 
более страшно, бесконечно гнить там 
или быстро перейти в мир иной, еще 
очень большой вопрос. Во-вторых, 
один раз из-за одних подонков вер-
нуть смертную казнь – это сделать ее 
возможной и в дальнейшем. А здесь 
история с возможностью человече-
ской ошибки, тех же судей и следо-
вателей. За убийства, совершенные 
Чикатило, до того как его поймали, 
расстреляли двух невиновных людей. 
Есть уверенность, что подобное не по-
вторится? В-третьих, вот уже и сенатор 
Клишас утверждает, что «ни Дума, 
ни Совет Федерации не могут пре-
одолеть решения Конституционного 
суда России по вопросу о смертной 
казни». Но человеческая реакция на 
действия убийц понятна. И ее нужно 
будет учитывать. Если будут установ-
лены заказчики и организаторы, то 
они как раз и могут быть уничтоже-
ны с применением всего арсенала 
возможностей. Такая практика у нас 
была, и ее можно будет повторить.

Наша страна пережила самый 
страшный теракт в Беслане, пере-
жила теракт на Дубровке в Норд-
Ост. Переживет и новое несчастье. 
Мы сильные, и мы победим. Мы 
ничего не забудем и никогда не 
простим негодяев, посягнувших на 
жизни наших соотечественников.

Об этом сказал в своем обращении 
Президент России Владимир Путин. 
Это подтвердил Губернатор Санкт-
Петербурга Александр Беглов. 

И у нас нет сомнений, что всё в 
нашей стране, в нашей жизни так 
и будет реализовано. Траур прой-
дет, и борьба будет продолжена. 
Наш новый справедливый мир мы 
обязательно построим!

Дмитрий Солонников

В последние дни…
События сгущались всё больше и больше. Создавалось впечатление, что что-то должно произойти. Но к слу-
чившейся трагедии, конечно, никто готов не был.
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Память

Юбилей!Награда

Усиление

Ленобласть скорбит  
о жертвах трагедии  
в Подмосковье
В знак скорби приспущены государственные флаги и флаги Лено-
бласти.  Губернатор Ленинградской области Александр Дрозденко 
выразил соболезнования в связи с трагедией в «Крокус сити Холле» 
в Подмосковье.

– Скорбим обо всех погибших невинных жертвах, ждем известий о судьбе 
пострадавших. 

Глава региона сообщил, что на заседании оперативного штаба будут 
рассмот рены дополнительные меры безопасности в Ленинградской об-
ласти.

Меры безопасности
Губернатор Ленинградской области Александр Дро-
зденко провел расширенное заседание оперативного 
штаба и дал поручение повысить меры безопасности 
в регионе в связи с терактом в Подмосковье.

«Прошу жителей отнестись с пониманием к принятым 
дополнительным мерам безопасности на транспорте, 
в местах массового скопления людей, на спортивных 
объектах, в детских учреждениях. Сейчас закончилась 
четверть, образовательные учреждения уходят на канику-
лы. Началась весенние смены в наших оздоровительных 
лагерях, поэтому важно обеспечить безопасность в ре-
гионе на самом высоком уровне», – отметил Губернатор 
Александр Дрозденко. 

«Жители региона остро откликнулись на произошедшую 
трагедию. При необходимости помощь готовы оказывать 
не только администрация, но и учреждения, и общест-
венные организации Ленобласти», – подчеркнул глава 
региона. 

Губернатор Ленинградской области направил соболезно-
вания своему коллеге, Губернатору Московской области 
Андрею Воробьеву. 

«Жители Ленинградской области разделяют скорбь со 
всеми, кого коснулось несчастье и желают скорейшего 

выздоровления пострадавшим от варварского теракта. 
В этот трагический час ленинградцы мыслями и сер-
дцем вместе с вами», – говорится в телеграмме главы 
47 региона. 

СПРАВКА 

Все массовые развлекательные и спортивные меро-
приятия в Ленинградской области на ближайшие дни 
отменены. Дано указание в знак скорби приспустить 
государственные флаги и флаги Ленобласти. Всеми 
службами, ответственными за обеспечение правопо-
рядка и безопасности, обеспечен усиленный порядок 
работы.

Спасибо вам за службу, 
росгвардейцы!
В канун Дня войск национальной гвардии Российской Федерации в пра-
вительстве Ленинградской области состоялась торжественная церемония 
чествования росгвардейцев, проходящих службу в регионе.

«Сотрудники Северо-Западного округа войск национальной гвардии достойно 
несут службу по поддержанию правопорядка в Ленинградской области, защи-
те объектов инфраструктуры нашего региона, обеспечивают правопорядок на 
новых территориях России. Не могу не сказать гвардейцам огромное спасибо 
за безопасность во время проведения выборов президента Российской Феде-
рации. Они обеспечили законность, правопорядок, вежливость и добродушие.

Сотрудники войск национальной гвардии исполняют свой долг с честью, это 
отмечают, прежде всего, наши жители. По их оценке  –  Ленинградская об-
ласть один из самых комфортных и безопасных регионов для проживания. 
Безопасность для нас сегодня является одним из ключевых и определяющих 
факторов.

В том, что регион живет в спокойном и деловом ритме – огромная заслуга 
национальной гвардии. Ваша работа не всегда видна и это – хорошо. Я желаю, 
чтобы так было и впредь. Спасибо вам за службу!» – поблагодарил бойцов 
Росгвардии Александр Дрозденко.

За 30 лет произошло профессио-
нальное становление депутатского 
корпуса и аппарата областного пар-
ламента. Сформировалось законода-
тельство, которое дает нашему реги-
ону возможность двигаться вперед. О 
тонкостях парламентской работы на 
предварившей торжественное засе-
дание пресс-конференции говорили 
спикеры областного ЗакСа предыду-
щих созывов Василий Иванов, Иван 
Хабаров, Александр Худилайнен, 
действующий председатель Сергей 
Бебенин и старейший депутат, а в 
1996–1998 годах Губернатор Ленин-
градской области Вадим Густов.

Поздравить областной парламент с 
громким юбилеем пришли почетные 
гости: Губернатор Ленинградской 
области Александр Дрозденко, 
Председатель городского парламента 
Александр Бельский, заместитель 
полномочного представителя Прези-
дента РФ в СЗФО Вадим Леонтьев, 
вице-губернаторы Санкт-Петербурга 
и члены Правительства Ленинград-
ской области, главы муниципальных 
образований и администраций 
регион

Первым в ходе пленарного заседания 
выступил действующий спикер Сер-
гей Бебенин, он поприветствовал всех 
собравшихся и поздравил с днем 
парламентаризма Ленинградской 
области.

– Символично, что торжественная 
встреча состоялась сразу после важ-
нейшего события для страны – вы-
боров Президента Российской Фе-
дерации, на которых ленинградцы 
показали высочайший уровень 
сплоченности и продемонстрировали 
степень своего доверия действую-
щему Президенту страны, – отметил 
спикер. – Если говорить о работе  
ЗакСа, стоит напомнить, что за семь 
созывов областными парламента-
риями принято порядка трех с поло-
виной тысяч региональных законов, 
около семисот обращений и законо-

дательных инициатив на федераль-
ный уровень. Это позволило карди-
нально преобразить Ленинградскую 
область, добиться улучшений во всех 
сферах жизни. И мы всегда помним 
тех, кто стоял у истоков парламента-
ризма в Ленинградской области, кто 
нарабатывал первый опыт и создавал 
нормативные документы.

Многие из тех, о ком шла речь, в этот 
день были в зале. Память же депу-
татов, которых уже нет с нами, в т.ч. 
спикера второго и третьего созывов 
Виталия Климова, почтили минутой 
молчания.

Поздравительный адрес полпреда 
Президента в Северо-Западном 
федеральном округе Александра 
Гуцана зачитал его заместитель Ва-
дим Леонтьев.

Председатель Законодательного Со-
брания Санкт-Петербурга Александр 
Бельский поблагодарил коллег за 
плодотворное сотрудничество:

– 30 лет по меркам человеческой жиз-
ни – небольшой период, но как много 

изменилось за это время в мире, 
стране и регионе, – сказал Губернатор 
Ленинградской области Александр 
Дрозденко. – Претерпел изменения 
и парламент: изменилось количе-
ство депутатов, гендерный состав, 
техническое обеспечение. Неизменно 
осталось одно: слаженная и дружная 
работа депутатов и правительства 
области на благо жителей региона.

Глава Ленобласти подчеркнул, что 
работа Законодательного собрания 
47 региона считается одной из са-
мых эффективных в России, многие 
законопроекты, принятые им, стано-
вятся базовыми для других регионов 
страны. Особо выделил он систему 
социальной поддержки участников 
СВО и их семей, которая была опера-
тивно принята и успешно действует в 
Ленинградской области.

Александр Дрозденко пришел на 
праздник не с пустыми руками: 20 
депутатов действующего седьмого со-
зыва были отмечены губернаторски-
ми знаками отличия за безупречную 
службу в Законодательном собрании 
региона.

СПРАВКА 

В преддверии Дня войск национальной гвардии Российской Федерации 
Губернатор Ленинградской области Александр Дрозденко наградил по-
четными грамотами военнослужащих и сотрудников Северо-Западного 
округа Росгвардии, отличившихся в ходе специальной военной операции, 
обеспечения общественной безопасности при несении службы в регионе, 
задержании преступников и оказании помощи гражданам.

Среди награжденных – военнослужащие 33-й бригады оперативного 
назначения, центра подготовки личного состава, военного госпиталя Се-
веро-Западного округа Росгвардии, сотрудники ОМОН, СОБР и вневедом-
ственной охраны Главного управления Росгвардии по Санкт-Петербургу 
и Ленинградской области.

Командующий Северо-Западным округом Росгвардии Герой России ге-
нерал-лейтенант Сергей Бураков поблагодарил Губернатора Ленинград-
ской области Александра Дрозденко за помощь региона росгвардейцам 
в ходе специальной военной операции и вручил главе региона медаль  
«За боевое содружество».

30 лет и 3500 законов!
20 марта 2024 года 30-летний юбилей отметило Законодательное собра-
ние Ленинградской области. Торжественный прием по этому случаю едва 
смог вместить всех желающих разделить это событие вместе с именинни-
ками – депутатами действующего и прошлых созывов.

Председатель первого созыва областного ЗакСа 
Василий Иванов, поздравляя коллег, порадовался, 
что дело, начатое в том числе и им 30 лет назад, 
живет и развивается. Вице-губернатор Санкт-Пе-
тербурга Кирилл Поляков, а прежде спикер треть-
его созыва областного парламента, вспомнил, что 
здесь проходило его политическое становление. 
Он тепло поблагодарил за совместную работу 
коллег по третьему и четвертому созывам, а дейст-
вующих депутатов – за успешный совместный труд 
в рамках одной агломерации. Среди выступающих 
также были первый Губернатор Ленинградской 

области Александр Беляков, депутат первого 
созыва регионального ЗакСа Светлана Юркова 
(единственная женщина из депутатов-первопро-
ходцев) и депутат четырех созывов, в том числе 
действующего, – Татьяна Бездетко. Видеопоздрав-
ления пришли и из Москвы. С экрана прозвучали 
теплые слова от депутатов Государственной Думы 
Сергея Яхнюка и Светланы Журовой, сенатора 
Российской Федерации Сергея Перминова, а также 
председателей парламентов Северо-Запада. По 
окончании заседания прошло памятное совмест-
ное фотографирование.
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Встреча

Соглашения

Отчет

Поздравления

НОВОСТИ 
ЗакСа

Отчет коснулся криминогенной 
обстановки, борьбы петербургской 
полиции с преступлениями, связан-
ными с оборотом алкоголя и нарко-
тиков, в сфере экономики, в IT-сфере 
и другими нарушениями закона.
подложку.

Так, по словам Романа Плугина, уро-
вень преступности в Санкт-Петербур-
ге остается ниже среднего по стране. 
Зафиксировано меньше убийств, 
фактов умышленных причинений 
тяжкого вреда здоровью, разбоев, 
грабежей, краж, в т.ч. квартирных и 
автомобильных. Повысилась эффек-
тивность в раскрытии преступлений. 
Более 94% составила раскрываемость 
таких видов преступлений как убий-
ства, разбойные нападения, умыш-
ленные причинения тяжкого вреда 
здоровью, изнасилования.

МИГРАНТЫ…

Глава петербургской полиции обра-
тил внимание депутатов на борьбу 
с незаконной миграцией. По его 
словам, в 2024 г. пресечено свыше 
76 000 административных правона-
рушений, связанных с пребыванием, 
проживанием и трудовой занятостью 
иностранных граждан на территории 
Санкт-Петербурга. Выдворено почти 
5 000 мигрантов, закрыт въезд более 
11 000 иностранцам. Привлекаются к 
ответственности лица, оказывающие 
услуги по незаконной легализации 
иностранцев на нашей территории. 
В минувшем году полиция выявила 
на 75% больше преступлений, свя-
занных с фиктивной постановкой на 
миграционный учет иностранцев, это 
почти 3 800 преступлений. В 6 раз 

больше выявлено фактов организа-
ции незаконной миграции.

ЗЛОБОДНЕВНЫЙ ВОПРОС…

Одним из злободневных вопросов 
Роман Плугин назвал противодейст-
вие IT-преступлениям. Значительные 
усилия сосредоточены на предотвра-
щении киберхищений. В основном 
они совершаются из-за рубежа, 
преимущественно из колл-центров, 
находящихся на территории Украи-
ны, с применением преступниками 

методов социальной инженерии. 
Граждане, как правило пожилого 
возраста, сами сообщают сведения 
о себе лицам, представляющимся 
сотрудниками государственных 
органов или банковского сектора. 
Несмотря на объективно сущест-
вующие сложности – например, с 
ограничением использования ино-
странными колл-центрами сим-карт 
российских мобильных операторов 
– число раскрытых IT-мошенничеств 
возросло в 2 раза.

После доклада депутаты Законода-
тельного Собрания Санкт-Петербурга 
задали начальнику управления МВД 
вопросы:

• проблема безопасности, свя-
занной с электросамокатами на 
городских тротуарах;

• проблема укомплектованности 
подразделений управления МВД 
личным составом;

• устанавливаются ли меры соци-
альной поддержки участковых 
уполномоченных: доплаты, еди-
новременные выплаты;

• почему столь скудное обеспечение 
жильем? 

На эти и ряд других вопросов депута-
ты получили различные ответы.

«Великий камень»
21 марта в стенах Мариинского дворца состоялась рабочая встреча с 
представителями индустриального парка «Великий камень», располо-
женного неподалеку от Минска.

Законодательное Собрание Санкт-Петербурга представлял председатель 
профильной комиссии по инвестициям Дмитрий Панов. С белорусской 
стороны в мероприятии приняли участие начальник управления привлече-
ния инвесторов из стран Европы и Америки СЗАО «Компания по развитию 
индустриального парка» Роман Алейников и руководитель инвестиционных 
проектов этой компании Александр Жилин.

В рамках мероприятия была показана презентация о парке. «Великий ка-
мень» представляет компаниям уникальную площадку с доступом к готовой 
производственной, инженерно-транспортной, таможенной и социально-ад-
министративной инфраструктуре, значительными налоговыми преференци-
ями, а также особой системой обслуживания бизнеса.

Проект развивается в рамках межгосударственного белорусско-китайского 
сотрудничества. В октябре 2020 г. индустриальный парк «Великий камень» был 
назван лучшей особой экономической зоной 2020 в рамках инициативы One 
Belt-One Road, по версии международного издания Financial Times. Кроме 
того, речь на встрече шла о возможности укрепления сотрудничества между 
Российской Федерацией и Республикой Беларусь и об успешной практике 
решения вопроса кадрового дефицита на территории братского государства.

– В завершение заседания все участники пришли к единому мнению о не-
обходимости гармонизации вопроса привлечения инвестиций и экономи-
ческого сотрудничества, – подчеркнул председатель профильной Комиссии 
по инвестициям ЗС СПб Дмитрий Панов.

Партнерские отношения 
Спикер петербургского пар-
ламента и Губернатор города 
провели встречу с чиновни-
ками из африканских стран.

На полях Санкт-Петербургского 
международного форума труда 
Председатель Законодательного 
Собрания Санкт-Петербурга 
Александр Бельский и Губерна-
тор Александр Беглов провели 
встречу с государственным ми-
нистром, министром государст-

венной службы, труда и социальной защиты Буркина-Фасо Базье Бассолмой 
и генеральным директором по вопросам государственной службы Республики 
Бурунди Хабониманой Эсперанса. Темой встречи стал обмен опытом в сфере 
развития рынка труда. Александр Бельский отметил, что несмотря на то, что 
наши страны занимаются решением разных конкретных задач, сотрудниче-
ство позволит найти общие пути их решения.

– Эта площадка позволяет нам выработать те решения, которые обеспечат 
справедливость во всем мире. То, о чем говорит сегодня наш Президент – это, 
в первую очередь, партнерские отношения. А это как раз и дает возможность 
нам вырабатывать такие решения, чтобы отношение друг к другу было рав-
ноправным. Чтобы одни люди не использовали других. Здесь очень важно 
выработать общие позиции, которых мы будем вместе придерживаться. И 
конечно те соглашения, которые вы сейчас подписали, они как раз и создают 
эту платформу, – подчеркнул спикер Петербургского парламента.

Сегодня экономика России и Санкт-Петербурга динамично развивается. У 
нас есть возможность финансировать молодежные программы, создавать 
дополнительные рабочие места и условия для обучения в сфере высшего и 
среднего специального образования. У наших стран есть общие интересы и 
общие ценности. Для нас интересен ваш опыт, а мы готовы делиться своим, 
– заявил Александр Беглов.

30-летие ЗакСа ЛО
В Петербурге состоялось торжественное заседание, 
посвященное 30-летию Законодательного Собрания 
Ленинградской области. Парламентариев соседнего 
региона поздравил Председатель ЗС СПб Александр 
Бельский.

– Дорогие друзья! От имени депутатов Законодатель-
ного Собрания Санкт-Петербурга сердечно поздравляю 
вас с замечательным юбилеем! 30 лет назад парламент 
Ленобласти начал свою работу в очень непростой полити-
ческой и экономической ситуации. А сегодня мы видим, 
как преображает и развивает свой край команда 47-го 
региона. По географическому положению Петербург 
находится в объятиях Ленинградской области, мы единая 
агломерация. Десятки тысяч наших жителей ежегодно 
отдыхают на своих дачных участках. И мы очень благо-
дарны вам за совместные программы развития садовод-
ческих товариществ, прокладку в них коммуникаций, 

строительство социальной инфраструктуры. Это пример 
конструктивной общей законодательной работы, и мы ее 
обязательно продолжим ради блага граждан Петербурга 
и области, – сказал Александр Бельский.

Председатель ЗС ЛО Сергей Бебенин поблагодарил 
спикера петербургского парламента и коллег из ЗС СПб 
за дружбу и сотрудничество и зачитал поздравление от 
Председателя Совета Федерации РФ Валентины Мат-
виенко.

К участникам мероприятия также обратились Губернатор 
Ленинградской области Александр Дрозденко, заме-
ститель полномочного представителя в Северо-Западном 
федеральном округе Вадим Леонтьев, сенаторы РФ, де-
путаты Государственной Думы, члены правительств двух 
субъектов Федерации.

Выборы депутатов Законодательного собрания Ле-
нинградской области первого созыва состоялись 20 
марта 1994 года.

Деятельности 
подразделений полиции
В рамках заседания петербургского парламента депутатам был пред-
ставлен отчет начальника ГУ МВД по Санкт-Петербургу и Ленинградской 
области МВД России Романа Плугина о деятельности подразделений 
полиции в 2023 году. 
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